
وهُ إلِىَ أضَْيقَِهِ لاَمِ، فإَِذَا لقَِيتُمْ أحََدَهُمْ فيِ طَريِقٍ فاَضْطَرُّ لاَ تبَْدَؤوا الْيهَُودَ وَلاَ النَّصَارَى باِلسَّ

لاَمِ، صَارَى بِالسَّ عَنْ أبَِي هُرَيْرَةَ رضي االله عنه أنََّ رَسُولَ االلهِ صَلّىَ االلهُ عَلَيْهِ وَسَلّمََ قَالَ: «لاَ تَبْدَؤوا الْيَهُودَ وَلاَ النَّ
وهُ إلَِى أضَْيَقِهِ». فَإِذَا لَقِيتُمْ أحََدَهُمْ فِي طَرِيقٍ فَاضْطَرُّ
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يْن، فضلاً عن غيرهم من الكفار، يِّ يَنْهَى النبيُّ صلى االله عليه وسلم عن بَدْءِ اليهودِ والنصارى بالسلام ولو كانوا ذِمِّ
ن صلى االله عليه وسلم أننا إذا لقينا أحدَهم في طريق فنَضْطَرّه إلى أضَيَق الطريق، فالمؤمن هو الذي يَمشي في وبَيَّ

ى هو الكافر، ولا يكون المسلم ذليلاً بحال من الأحوال. وسط الطريق، والذي يَتَنَحَّ
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